

4. (NACH-)MITTAGSFORUM

Donnerstag, 23.5.2013, 15.30 Uhr
Salon des professeurs

◆ GELEBTE ÖKUMENE

*Pfr. Dr. theol. Gottfried Locher im Gespräch über seine Rolle
als Präsident des schweizerischen Evangelischen Kirchenbunds
und seine ökumenische Perspektive*

◆ BEGEGNUNG UND DISKUSSION MIT DEM RATSPRÄSIDENTEN



Gottfried Wilhelm Locher

studierte in Bern Theologie und promovierte über das Kirchenverständnis bei den Reformatoren.

Ab 1999 war er Ökumene-Beauftragter des Schweizerischen Evangelischen Kirchenbund und von 2001 bis 2005 leitete er die Abteilung für Aussenbeziehungen des SEK. In den Jahren von 2002 bis 2005 war er Präsident des Reformierten Weltbundes Europa und ab 2006 leitete er das Institut für Ökumenische Studien der Universität Fribourg. Ab 2011 ist er der Ratspräsident des Schweizerischen Evangelischen Kirchenbunds. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.